

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination, sujette à approbation du Contrôleur et Auditeur de la Cité.

23.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant un état détaillé de l'emploi du Fonds d'Emprunt, jusqu'à ce jour.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer aux archives pour référence ultérieure.

24.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution, en date du 11 juin 1915, à l'effet de donner instructions au Notaire de la Ville de signifier un protêt à l'entrepreneur, pour la construction de l'égout de la rue Mill, soit reconsidérée et annulée à toutes fins que de droit.

25.—(25396) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, sur la demande des Révérends Pères Jésuites, collège de Sainte-Marie, pour le privilège d'avoir 4 puits de lumière sous le trottoir de la rue Dorchester Ouest, en face de leur propriété portant le No 248 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du permis demandé.

26.—Soumise une communication du Club Canadien, demandant de leur procurer quelques plantes des serres de la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

27.—Soumise une communication de M. Cyrille Laurin, au sujet des travaux souterrains du Boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

28.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 17 du courant, à l'effet d'ajourner la question des Tramways au 19 du courant, à 11 hrs a.m., soit reconsidérée et annulée à toutes fins que de droit.

29.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que l'étude de la question des Tramways soit ajournée à jeudi, le 24 du courant, à 3 hrs p.m., et que l'assemblée du Bureau, pour l'expédition des affaires de routine, soit ajournée à lundi, le 21 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 19 juin 1915, a.m.

Advenant onze heures de l'avant-midi, Son Honneur le Maire est présent dans la salle des délibérations du Bureau des Commissaires, et avant de se retirer, il donne instructions au Secrétaire de consigner sa présence dans les livres des procès-verbaux.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve said appointment, subject to the approval of the City Comptroller and Auditor.

23.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, transmitting a statement showing the amounts expended ex-Loan Fund up to date.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be filed of record for future reference.

24.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 11th June 1915, whereby the City Notary was instructed to serve a protest upon the contractor for the laying of a sewer in Mill street, be reconsidered and annulled to all intents and purposes.

25.—(25396) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, anent the application from the authorities of the St. Mary's College for the privilege of constructing 4 light vaults under the sidewalk on Dorchester street West, in front of their property bearing No. 248, said street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said application be granted.

26.—Submitted a communication from the "Club Canadien" asking that they be supplied with a few plants from the City's green-houses.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Parks, for a report.

27.—Submitted a communication from Mr. Cyrille Laurin, "re" underground works on St. Lawrence Boulevard.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

28.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 17th inst., whereby consideration of the tramway question was deferred until the 19th inst., at 11 o'clock a.m., be reconsidered and annulled to all intents and purposes.

29.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That consideration of the tramway question be deferred until Thursday, the 24th inst., at 3 o'clock p.m., and that the meeting of the Board for the despatch of routine business be adjourned until Monday, the 21st inst., at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 19th June, 1915, a.m.

At eleven o'clock a.m., His Worship the Mayor was present in the meeting room of the Board of Commissioners and before withdrawing, he gave instructions to the Secretary to record his presence in the minute book.

L. N. SENECAI,
Secretary.